

Nombre de alumno: Yaritza Hernández

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

**Materia: Introducción a la medicina
Veterinaria y Zootecnia**

Grado: I

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

EDAD MEDIA Y CREACION DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

conceptos de

Claudio Bourgelat y la fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria

Durante el siglo XVIII

Se produjeron tremendas plagas de enfermedad del ganado que duraran desde 1710 hasta 1770

Se

Indujeron al rey de Francia Luis XV a autorizar el 4 de agosto de 1761 el establecimiento de una escuela en Lyon para el estudio de las enfermedades del ganado y su tratamiento

En 1740

Bourgelat es nombrado, "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon".

En el siglo XVIII

Identificó las relaciones entre la medicina humana y la medicina veterinaria, además, la desarrolló como una disciplina científica

En 1752

Fue el fundador de las dos primeras escuelas veterinarias en Francia y colaborador de la primera enciclopedia francesa en ciencias hípcas

El 4 de agosto de 1761

Bourgelat es autorizado para abrir una escuela de veterinaria en Lyon

En febrero de 1762

La escuela acepta a su primer alumno; un año después contaba con 29 alumnos con un rango de edad ¡entre 11y 14 años!

En

La segunda mitad del siglo XVII surgieron 13 escuelas de veterinaria en el viejo continente

La

primera escuela fue fundada por Claude Bourgelat, abogado, escritor y profesor de Equitación de la Real Academia de Lyon

La Escuela abrió sus puertas el 13 de febrero de 1762 bajo la dirección de Bourgelat y no tardó en recibir el título de «Real Escuela de Veterinaria»

Por

Las necesidades ajenas al éxito de la primera escuela obligaran a abrir una segunda escuela en 1766, frecuentada por un grupo de alumnos de Lyon y dirigida por Bourgelat

Se

Debe señalarse que establecieron un ejemplo a seguir en otros países, marcando así el comienzo de la moderna profesión veterinaria.

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

En 1752

Fue nombrado miembro correspondiente de la Academia de Ciencias de París

La

profesión se extendió por el mundo, la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano

En 1853

El gobierno de México, en el mes de agosto agregada a la de Agricultura en el Colegio Nacional de San Gregorio, se reorganizó la escuela y se transformó en Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

En 1862

La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College, Canadá

En 1868

En la Universidad de Cornell se ofreció el primer curso de medicina veterinaria

En 1879

En Ames (Iowa, USA), se fundó Iowa State's Veterinary College, designada como la primera facultad veterinaria estatal de los Estados Unidos

En 1883

La enseñanza de la medicina veterinaria en Sudamérica se inició en Argentina con la Facultad de Ciencias Veterinarias de La Plata

En el

Instituto agronómico veterinario de Santa Catalina, que en 1889 fue elevado a la categoría de facultad de agronomía y veterinaria de la provincia de Buenos Aires

En

1888, nació la Facultad de Ciencias Pecuarias y Medicina Veterinaria de la Universidad de Chile

En

1902, se inauguró en Lima la Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

En

mayo de 1946 se creó la primera facultad de medicina veterinaria, que el 18 de julio del mismo año se incorporó a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos– 55 Decana de América

En Brasil, la educación veterinaria se da en 1913 en Río de Janeiro

la escuela de Sao Paulo se funda, en 1919.